



Mathias Leutbecher, Katrin Goldammer, Kerstin Stadler und Alexander Künitz präsentieren den Spendenscheck

19.12.2025 00:00 CET

Online-Auktion bringt 2.100 Euro für das Kinderhospiz Bärenherz

Am 19. Dezember 2025 übergab das RSZ Racing Team aus Zschepplin eine Spende in Höhe von 2.100 Euro an das Kinderhospiz Bärenherz. Der Betrag stammt aus einer Spendengutschein-Auktion, die das Team im Internet organisiert hatte.

Das ESZ Racing Team ist in der Gemeinschaft der Brieftaubenzüchter aktiv. Brieftaubenzüchter widmen sich dem sportlichen Flug ihrer Tiere über weite Distanzen und der sorgfältigen Pflege der Tauben, die nach Wettbewerben zuverlässig zu ihrem Heimatschlag zurückkehren. Diese traditionsreiche Form

des Sports verbindet in Deutschland rund 28.000 Mitglieder und gilt als immaterielles Kulturerbe.

Mit der Auktion brachte das RSZ Racing Team seine Verbundenheit mit dem Kinderhospiz Bärenherz zum Ausdruck und zeigte, wie gemeinschaftliches Engagement auch über digitale Wege Wirkung entfalten kann.

Das Kinderhospiz Bärenherz bedankt sich herzlich beim RSZ Racing Team für die Spendeninitiative und die großzügige Unterstützung. Solche Aktionen tragen dazu bei, Familien mit lebensverkürzend erkrankten Kindern verlässlich zu begleiten und ihnen Unterstützung im Alltag zu ermöglichen.

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: www.baerenherz-leipzig.de

Kontaktpersonen



Mona Meister
Öffentlichkeitsarbeit
meister@baerenherz-leipzig.de
0341/35016325